

URAIAN SINGKAT
PEKERJAAN BELANJA JASA KONSULTAN NON KONSTRUKSI - TIPE 3 ; PENYUSUNAN BUKU
PROFIL DINAS
DINAS KEPEMUDAAN DAN OLAHRAGA
KOTA SURAKARTA

<p>1. Maksud dan Tujuan</p>	<p>Maksud dan tujuan dari Kegiatan Belanja Jasa Konsultan Non Konstruksi - Tipe 3 ; Penyusunan Buku Profil Dinas adalah :</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Memberikan gambaran umum mengenai profil Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kota Surakarta b. Memantapkan fasilitasi perumusan kebijakan dan strategi perencanaan pembangunan dalam mewujudkan pencapaian target Sport Tourism di Kota Surakarta dan Propinsi Jawa Tengah c. Meningkatkan penyediaan data dan informasi Sport Tourism secara valid dan aktual. <p>Tujuan dari Belanja Jasa Konsultan Non Konstruksi - Tipe 3 ; Penyusunan Buku Profil Dinas yang ada di Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kota Surakarta adalah agar Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kota Surakarta dapat menginformasikan tentang apa dan siapa mereka, sejarah berdirinya perusahaan tersebut, visi dan misi yang mereka usung, serta tentu saja produk/jasa yang ditawarkan untuk masyarakat.</p>
<p>2. Lingkup Kegiatan</p>	<p>Lingkup Kegiatan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. FGD Awal 2. Penyusunan Buku Profil Dinas 3. FGD Akhir
<p>3. Keluaran</p>	<p>a. Indikator Keluaran</p> <p>Terfasilitasinya harapan masyarakat pengguna jasa atas ketersediaan informasi pada Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kota Surakarta.</p> <p>b. Keluaran</p> <p>- Buku Profil Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kota Surakarta</p>

<p>4. Tahapan Pelaksanaan Kegiatan</p>	<p>a. Tahap Persiapan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Koordinasi dengan Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kota Surakarta 2) Menentukan rencana kerja berdasarkan kegiatan /program yang akan dijalankan dengan memuat jadwal dan tahapannya <p>b. Pelaksanaan Kegiatan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. FGD Awal 2. Penyusunan Profil Organisasi 3. FGD Akhir <p>c. Laporan</p> <ul style="list-style-type: none"> - Laporan Awal - Laporan Akhir <p>d. Out Put</p> <ul style="list-style-type: none"> - Buku Profil Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kota Surakarta
--	--